

Ils seront un soutien de taille. Pour la finale du Top 14, les membres de l'association "Toulousains 2 Paris" seront présents en force, dans les tribunes et en fan zone, pour supporter le Stade Toulousain.



Chaque journée de TOP 14, c'est le même rituel. Dans le pub parisien "The Long Hop", on entend fièrement l'accent occitan. Bière à la main et vêtus de leurs fidèles maillots rouges et noirs, les membres de l'association "Toulousains 2 Paris" font entendre leurs voix. Il ne manque plus que les bandas. "C'est l'occasion de partager de bons moments et de représenter le Sud-Ouest à Paris", se félicite Didier Saboulard. Le président de cette association, qui compte une centaine d'adhérents, souhaite recréer l'ambiance chaleureuse et amicale de la Ville rose. Pour cela, chaque année, il organise différents événements liés au monde du rugby, au terroir occitan ou à la musique du Sud-Ouest. Et s'il y a bien une date que les membres de l'association "Toulousains 2 Paris" ne veulent pas manquer, c'est ce samedi 17 juin 2023.

Pour la finale du Top 14 à Saint-Denis, Didier Saboulard a prévu les choses en grand : "Nous allons apporter notre aide pour organiser la fan zone des supporters du Stade à Paris, rue Princesse. Nous serons également 75 adhérents dans les tribunes du Stade de France pour venir grossir les rangs des supporters en rouge et noir.

Notre objectif est de recréer l'ambiance mémorable des titres de 2019 et 2021".

Une fête populaire dans la Capitale



Cette finale sera également l'occasion pour les membres de l'association « Toulousains 2 Paris » de se joindre aux groupes de supporters du Stade pour ne former qu'un seul et même groupe. « Il y a toujours une énorme ambiance avec le collectif du seizième homme. Naturellement, nous partageons la même passion. Nous sommes partenaires et chaque année, nous essayons de nous retrouver et de les rencontrer à Ernest Wallon ou au Stadium », poursuit le président de cette petite diaspora toulousaine. Pour que la fête soit encore plus belle, Didier Saboulard souhaite aussi organiser un moment d'échange avec les supporters adverses de la Rochelle : « On s'est envoyé plusieurs messages entre les différents collectifs. J'aimerais que l'on puisse se retrouver avant la rencontre ou après pour pouvoir partager un moment tous ensemble, entre passionnés de rugby. C'est ça aussi les valeurs de ce sport ».